

M. Clark a fait remarquer, avec satisfaction, les progrès notables auxquels ont conduit les entretiens qu'ont eus l'an dernier l'URSS et les États-Unis sur le contrôle des armements nucléaires et le désarmement, conformément aux objectifs énoncés dans les dispositions du TNP relatives au désarmement. Tout en reconnaissant que l'un des principaux objectifs du Canada reste de parvenir à une nette réduction des arsenaux nucléaires, le ministre a réaffirmé l'égale importance des efforts visant à prévenir la prolifération des armes nucléaires. M. Clark a exprimé l'espoir que des progrès sensibles pourront être réalisés dans la voie de ces deux grands objectifs d'ici la conférence de 1990, où sera examiné le fonctionnement du TNP, avant sa reconduction en 1995.

Selon M. Clark, le TNP dont on connaît déjà la contribution majeure à la non-prolifération, restera toujours un instrument essentiel au renforcement de la sécurité et de la coopération internationales.